

Les tensions de recrutement en personnel médical au service d'urgences de la Polyclinique Bordeaux Rive droite à Lormont/33 sont telles que les leviers utilisés habituellement, tels que l'intérim et la réorganisation interne des services, ne suffisent pas à soulager les équipes en place. **Afin de poursuivre la prise en charge de tous les patients dans les conditions optimales de qualité et de sécurité, la direction de l'établissement, en lien avec l'ARS NOUVELLE-AQUITAINE - AGENCE REGIONALE DE SANTE NOUVELLE-AQUITAINE / T : 05.57.01.44.00, est amenée à interrompre temporairement son activité de nuit, du samedi 24 au mercredi 28 décembre 2022, de 20h à 8h du matin, en raison d'un personnel médical insuffisant sur cette période.** Le service d'urgence du Centre Hospitalier du Sud Gironde à Langon/33 et celui de la Nouvelle Clinique Bordeaux Tondu à Floirac/33 ont également du prendre des mesures de réorganisation. <https://www.nouvelle-aquitaine.ars.sante.fr/>